

Con el Paro Patronal se Intenta Repetir en Argentina lo que Sucedió en Chile: el Líder Interino de la CGT

Los Pequeños Empresarios se Oponen a la Medida que Anunció Arpege Para hoy, Afirma Adalberto Wimer

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

Buenos Aires, 15 de febrero.—El paro patronal convocado para mañana lunes es "antiobrero" y busca repetir en Argentina los sucesos de 1973 en Chile, denunció hoy Adalberto Wimer, secretario general interino de la Confederación General del Trabajo (CGT).

"El estilo es el mismo, casi idénticas son las palabras de orden que tildan el avance de las masas con el mote de «sovietización» del país. Los argentinos debemos valorar las terribles consecuencias de lo que significó el quebrantamiento de la legalidad en otros países cercanos" agregó Wimer, dirigente que en junio del año pasado encabezó la huelga general obrera que culminó con la destitución de José López Rega.

"Lo curioso es —agregó— que el pequeño grupo de los grandes comerciantes no protesten contra la desmedida y brutal escalada de aumento de precios, la especulación, el mercado negro de productos esenciales, el tráfico de divisas, el contrabando, la evasión de impuestos y las pérdidas en las empresas nacionales".

Wimer aseguró que los comerciantes y latifundistas "se olvidan que la crisis argentina es una crisis de estructura y que, por eso, es profunda".

Acusa a "esos señores" de ignorar los problemas concretos argentinos, "de los cuales ellos son los responsables".

Dijo que los pequeños empresarios y pequeños comerciantes no son partidarios de la actual ola de agitación y que no participarán en la huelga de mañana.

Dijo que bajo la Asamblea de Entidades Gremiales Empresarias (Arpege) se une el sector más retrógrado y antinacional de la clase patronal argentina y que, por lo tanto, el paro es "una

burda maniobra mediante la cual los empresarios intentan convertir a los trabajadores en sus chivos expiatorios".

Recordó Wimer que en los últimos dos años "la producción mundial decayó en 6.7 por ciento, el comercio mundial cayó de una tasa anual de quince por ciento al cinco por ciento y que, mientras tanto, el precio del petróleo se cuadruplicó".

Citó las anteriores cifras para replicar en cierta manera a los empresarios argentinos que culpan a los sindicatos de ser "comunitarios" o al gobierno de estar implantando medidas muy radicales, cuestión que ha motivado la enorme crisis económica que vive la nación.

"Este es un paro sucio, antipopular y antinacional porque pretende arrastrar tras sí al conjunto del empresariado nacional que ha trabajado honestamente para el país y llevarlo a un enfrentamiento suicida con los trabajadores", concluyó Wimer.

Isabel Cerrará el Congreso Para que no la Enjuicie, Asegura una Diputada

Buenos Aires, 15 de febrero. (AP, AKP y Latín) Para evitar el inicio de un juicio político en su contra, la Presidente Isabelita se prepara a clausurar esta misma semana el Congreso, denunció la diputada opositora María Cristina Guzmán al corresponsal del diario uruguayo "El Mañana".

Sin embargo, el ministro del Interior, Roberto Ares, rechazó por "fantasioso" el infundio y agregó que la prioridad que la Mandataria ha otorgado a la reforma constitucional "no significa que el Poder Ejecutivo se proponga convocar a la Asamblea Constituyente, pues carece de facultades para hacerlo".

La diputada Guzmán subrayó que la clausura se producirá antes del miércoles próximo, justamente "para evitar que se le haga el merecido proceso de juicio político".

"El cónclave de la Fuerza Federalista —agregó la diputada— ha resuelto que el miércoles nosotros, sus diputados, pidamos ese juicio político, porque entendemos que de esa manera la crisis que envuelve al país pueda ser superada".

Dijo que en opinión de la Fuerza Federalista, la Pre-

sidente Isabelita es la "personificación del disloque político y moral que sacude a la nación. Por otra parte, ella representa un modelo político que ha fracasado y, si continuamos aceptando ese fracaso, el precio que vamos a tener que pagar va a ser prácticamente la ruina de la nación".

Dijo que la solución es la siguiente: primero, alejar a Isabelita; luego, encarar la reforma a la ley de acefalía para que se pueda elegir, sin mayores trámites, un nuevo Primer Magistrado que presida las elecciones generales de 1977".

Hoy, el país se preparaba para la huelga empresarial decretada para mañana.

Diversas organizaciones gremiales han denunciado que la huelga es "una provocación golpista" para hacer más tenso el panorama nacional y precipitar el golpe militar.

En otro orden de cosas, los altos mandos militares están citados para mañana por el comandante en jefe del ejército, general Jorge Videla. Asistirán al cónclave los comandantes de los principales cuerpos del país y, se indicó, se analizará principalmente el recrudecimiento de la acción guerrillera, aunque se estima que también se tocarán "cuestiones de actualidad".